



En Conmemoración a la Semana
Mundial de la Armonía Interconfesional
**Defensoría realizó hoy encuentro con
diversidad de creencias y espiritualidades**

**Cerca de 15 grupos basados en la fe participaron del evento*

Jueves 02 de Febrero 2023. La Defensoría de los Habitantes en conjunto con el Foro Interreligioso de Costa Rica realizó esta mañana un encuentro con representantes de diferentes creencias, con el fin de hacer un llamado a la comprensión mutua y al diálogo, como una de las dimensiones de trabajo importantes en la construcción de una cultura de paz.

La actividad se llevó a cabo como parte de la conmemoración de la Semana Mundial de la Armonía Interconfesional, designada así por la Asamblea General de las Naciones Unidas, en su resolución 65/5 del 20 de octubre de 2010.

Desde el año 2015 la Defensoría de los Habitantes ha realizado este evento donde se encuentran miembros de diferentes creencias y espiritualidades basado en la importancia del llamado al diálogo, a la convivencia pacífica y con respeto a las diferencias.

Tatiana Mora Rodríguez, Defensora de los Habitantes en funciones, consideró valiosa la construcción de estos espacios porque fomentan acciones positivas para el respeto de la dignidad humana a partir de cada una de las creencias. Las garantías para su protección no solo provienen de la Declaración Universal de los Derechos Humanos sino también de todas las voces que desde la fe también contribuyen a edificar una convivencia armoniosa entre los seres humanos.

Entre los participantes estuvieron miembros de la comunidad musulmana de la Asociación Cultural Islámica Costarricense de Daawa, de la Comunidad

Episcopal Anglicana Libre Internacional, de la Iglesia Católica Ecuménica de Cristo, del Movimiento de los Focolares Iglesia Episcopal Comunidad Anglicana, Brahma Kumaris, Casa Zen, Comunidad Bahá'í de Costa Rica, Congregación Nuestra Señora de Sion, Iglesia Veterocatólica, Sinagoga Shaarei Sion Centro Israelita, Centro de Estudios y Relaciones Judeo-Cristianas, Grupo de Teología Abierta Musulmana, Frailes Franciscanos, Asociación Tibetano Costarricense, Federación Alianza Evangélica Costarricense, Iglesia de Dios Pentecostal, Iglesia Episcopal Costarricense y otros.

Oficina de Comunicación Institucional
Defensoría de los Habitantes